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平成２６年６月定例会一般質問通告一覧 

 

◎６月１８日（水）予定 

 

通告順１番 松本富男（議席番号 25 番） 

１ ２０２０年問題について 

２ 防災行政無線について 

３ 地域担当職員制度について 

４ 気仙沼市との交流について 

 

通告順２番 須永宣延（議席番号 12 番） 

１ 本市の農業振興について 

２ 本市の人口減少問題について 

 

通告順３番 小林一貫（議席番号 13 番） 

１ 防火井戸等の管理について 

２ 市有施設利用について 

３ 公共施設の有効活用について 

４ 防犯灯ＬＥＤ化について 

５ 入札制度について 

 

通告順４番 守屋 淳（議席番号 3 番） 

１ 火山噴火が起きた際の本市に影響する火山灰対策について 

２ 「防災士会」設立の提案について 

 

通告順５番 林 幸子（議席番号 4 番） 

１ 特定外来生物について考える 

２ 認知症の発症を予防するために 

 

通告順６番 黒澤三千夫（議席番号 10 番） 

１ 熊谷駅前広場について 

 

通告順７番 関口弥生（議席番号 5 番） 

１ 災害時における情報伝達手段の整備について 

２ 地域づくりの取組「域学連携」について 

３ 子供の健やかな成長を支援するための予防接種や健康診断の受診促進について 

４ 登下校時の子供の安全対策について 
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◎６月１９日（木）予定 

 

通告順８番 桜井くるみ（議席番号 15 番） 

１ 支援の必要な方に適切に生活保護を行うために 

⑴ 生活保護の目的としおりについて 

⑵ 親族に対する扶養照会について 

２ ティアラ２１への補助金減額の見直しを 

３ し尿くみ取り・浄化槽清掃業者の地域割について 

 

通告順９番 大山美智子（議席番号 18 番） 

１ 一部の地域で行われているハートフル学級をやめることについて 

２ 病児等保育の充実について 

３ 学童保育の充実について 

４ 消費税増税に伴う就学援助の単価引上げを 

 

通告順１０番 小林甚一（議席番号 29 番） 

１ 空き家対策について 

２ 利根川新橋建設状況は 

 

通告順１１番 小池 厚（議席番号 1 番） 

１ メルくまについて 

 

通告順１２番 野澤久夫（議席番号 6 番） 

１ 新しい熊谷づくり その１２ 

⑴ 北部地域振興交流拠点施設（仮称）について 

⑵ 秩父線新駅と東部地域について 

 ⑶ 市有施設とその管理について 

 

通告順１３番 福田勝美（議席番号 22 番） 

１ 広域農道について 

２ 通学路について 

 

通告順１４番 大嶋和浩（議席番号 8 番） 

１ 道州制時代の行財政改革について その５ 

２ 食と農を活かしたまちづくりについて その４ 

３ 聖天山周辺地区の景観形成と観光振興について 

４ 東部エリアの整備構想とその取組について その２ 
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◎６月２０日（金）予定 

 

通告順１５番 杉田茂実（議席番号 11 番） 

１ 農業環境変革の今、本市農業の攻守について 

２ 市民のための人材創出と民間人等の登用について 

 

通告順１６番 閑野高広（議席番号 2 番） 

１ 平成２７年度における新市施行１０周年記念事業を考える 

２ 熊谷市独自の環境都市像について その３ 

⑴ 熊谷スマートタウン事業の進捗と今後の展開について 

⑵ 市内小・中学校施設の省エネ・創エネの進み具合について 

３ 国宝のある門前町にふさわしい町並み景観の実現に向けて 

 

通告順１７番 礒﨑 修（議席番号 23 番） 

１ 秩父鉄道新駅の経済的効果と課題について 

２ ふるさと納税の現状と今後の対応について 

 

通告順１８番 山田忠之（議席番号 9 番） 

１ 熊谷会館の廃止による本市への影響について 

２ 今後の市営住宅の運営について 

 

通告順１９番 松浦紀一（議席番号 14 番） 

１ 情報保護について 

２ 事前登録型本人通知制度について 

３ 学力日本一について 

４ いじめ撲滅宣言といじめ撲滅条例について 

 

通告順２０番 加藤恒男（議席番号 20 番） 

１ コミュニティＦＭ放送は必要か 

２ これからの公園について 

 

通告順２１番 栗原健曻（議席番号 32 番） 

１ 国土強靭化基本法への本市の対応について 

２ 公共施設の耐震化計画の進捗について 

３ 熊谷市の医療行政について 

 


